

学 校 便 り 琢磨

令和6年度 第18号 R7.1.15 三豊市立詫間小学校

3 学期学級委員任命式

1月14日(火)。臨時で全校集会を開き、「3学期学級委員任命式」を行う予定でしたが、インフルエンザの流行が懸念されたため、校長が各クラスを回って、学級委員の任命式を行いました。コロナ禍に行っていた任命式の方法です。1年生から6年生まで15クラス30人の学級委員さんに任命書をお渡ししました。(本日の欠席者は、後日、お渡しします。)

3学期は、とても短いですが、進学・進級に向けた1年間のまとめとなる大切な学期です。 クラスのリーダーとして、「1年間で最高の心地よい風」をクラスに、そして学校中に吹かせて くれることを大いに期待しています。どうぞ、よろしくお願いします。





ストラックアウトを再開しました

冬休みの間と先週、ウッドデッキに雨除けの波板を設置していましたので「工事中」の表示を置き、ストラックアウトはお休みしていました。今週から、15分間休みと昼休みに、学年をローテーションしてストラックアウトを再開しました。ストラックアウトは、「10球投げて、1

 ~ 909 枚のボードを何枚抜くことができるか」という競技です。 $1\sim 3$ 年生は、ボードまでの距離が約 $5\,\mathrm{m}50\,\mathrm{cm}$ で、 $4\sim 6$ 年生は、それより約 $1\,\mathrm{m}$ 遠い所から投げます。

ストラックアウトを始めた頃は、教員 が指導しながら行っていましたが、今は、 子どもたちだけで、ルールを守って協力 してストラックアウトを楽しんでいます。



放課後と休日の運動場の利用について

平日の放課後と休日の運動場利用について

- キャッチボールをする際は、校舎 に近い場所で東西方向にのみ 行っても可。(南北方向は不可)
- 野球(パット使用)は禁止。

近隣への迷惑とならないよう、

ご協力をお願いします。詫間小学校

このお願いは、授業中や休み時間、キッズの皆さんが 運動場を使用する場合ではなく、<u>平日の放課後や休日に、</u> 学校に遊びに来た場合に注意いただきたい内容です。

授業中や休み時間の運動場の使用については、教職員 の指示に、そして、キッズは、うらしまキッズの支援員 さんの指示に従ってください。

左記の内容は、事故や損害賠償等のトラブルを防ぐためのお願いです。ご協力をよろしくお願いいたします。